

12月11日（木）



5年生は、環境教育の一環として、食品ロスについて学びました。カードゲームを使って、楽しみながら学習していました。日本では、毎日たくさんの食品が食べられずに捨てられている現状があります。消費者である私たちにできることはなんでしょうか？

賞味期限や消費期限の違いや『てまえどり』の考え方など、身近な課題としてしっかりと学ぶことができました。講師の先生、ありがとうございました。



2年生は、中庭で紅葉を撮影していました。秋を感じる写真を撮って、絵にするようです。中庭の奥にある紅葉もきれいに色づいています。すてきな作品に仕上がりそうです。



現在、小羽山小ではスクールワイド PBS（ポジティブ行動支援）に取り組んでいます。9つある指標の中でも、「ふわふわ言葉を使おう」という目標に特に力を入れています。

各学年の廊下には、様々な形で子どもたちが見つけた友達の良さがしっかりと書いてあります。お昼の放送でも紹介があり、聞いている方も嬉しくなる内容がいっぱいです。ふわふわ言葉でいっぱいの小羽山小になるといいなと思います。

6年生の理科の学習の様子です。学習した内容をクイズ形式にして、発表していました。自分で出題するとなると、しっかりと調べますね。天体に関するクイズでしたが、どれもよい問題でした。

